
 
 Nach einer kurzen Erläuterung durch die Verwaltung wünscht die SPD-Fraktion 

in der oben genannten Angelegenheit Akteneinsicht und bittet, den Punkt bis zur 
Ratssitzung zu vertagen. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss folgt diesem Anliegen einstimmig. 

 
 


